

REUNION DEL B. DEL C. - Mayo 13 de 1933.

Presentes: Eduardo, Arnold, Ortiz, I., Sanchez, Bell, James.  
 INFORME SOBRE MEXICO.

Sobre la base del material recientemente recibido de Mexico y de los escasos informes del CC, se rinde un informe sobre las actividades del P. El informe y la ~~discusion~~ discusión destaca los siguientes hechos: 1.- El sectarismo del P. y de la CSUM continúan siendo el obstáculo principal que los aísla de las masas; 2. Todavía persiste la idea de la "desintegración de la CROM, la que se manifiesta ahora en la insuficiente lucha contra Lombardo Toledano y su programa demagógico de "Izquierda". El hecho de la existencia de esta insuficiencia ha dado como resultado que algunos ~~sindicatos~~ sindicatos locales de la CROM se incorporaran a la facción de Toledano, apesar de que en el seno de los mismos laboraban comunistas; 3. En la práctica, el Partido manifiesta oportunismo de derecha, como lo demuestra las huelgas de obreros agrícolas en Michoacan, donde algunos de nuestros compañeros propusieron la solución de la misma mediante el servicio de la Junta de Conciliación y Arbitraje; 4. El Partido y la CSUM no están utilizando suficientemente la radicalización de las masas y el movimiento hacia la izquierda de los ~~obrer~~ obreros organizados en los sindicatos amarillos y anarcosindicalistas; 5. Aislamiento del P. de las masas campesinas y muy especialmente las luchas campesinas en Vera Cruz; 6.- Pasividad en el trabajo anti-guerrero; 7. El CC erróneamente caracteriza la pasividad de la base del Partido, agregando que hay que limpiarlo de estos elementos, sin hacer un análisis y encontrar donde se encuentran las causas de esa pasividad y en primer término de encontrar las causas de esta pasividad en la dirección del Partido; 8. La dirección del P. no ha sabido desarrollar cuadros dirigentes entre la base del P. y hasta existe resistencia a esto de parte de muchos compañeros (opinión corroborada por el rep. del Sect. de la Kim).

SE DECIDE: 1.- Reconocer el hecho de que el BC no ha prestado la debida atención al PC de M. en los últimos tiempos, descuidando su propia decisión de que Mexico debe ser uno de los puntos de concentración del B. El B. no ha estudiado cotidianamente las actividades del P.M. y ha ~~xx~~ fallado en darle la guía necesaria. El B. del C. debe corregir este error inmediatamente; 2. Dirigir una carta al CC de acuerdo con el informe y la discusión; 3. Escribir otra carta proponiendo un plan de discusión en la base del P., reuniones de activistas (similar al plan propuesto el año pasado a Cuba, el que dio buenos resultados); 4. Escribir al S. de la A.S. y del C. reiterando nuestra ~~solicitud~~ solicitud de que se envíe un instructor a Mexico; 5. El Sect. del C. del SRI debe dirigir una carta a la sección mexicana sobre el trabajo deficiente de esa sección. El sub-comité encargado de la elaboración de las dos cartas al P. debe cooperar en la redacción de esta carta también.

## INFORME DE NUESTRO DELEGADO A VENEZUELA.

El c. delegado rinde informe sobre la re-organización del Comité Organizador del P.C. de V. y sobre el plan establecido por ese comité, de acuerdo con las directivas dadas por el B.

SE DECIDE: 1.- Asignar a un c. de este B. para que haga un estudio de la situación de los obreros y campesinos de V., las formas de explotación y opresión del régimen feudal-burgués. Esto se hace necesario para darle un contenido concreto a nuestra agitación contra el terror de Gomez, desenmascarando ante las masas la propaganda de Gomez de que Venz. es el único país que está libre de la crisis. Este material debe ser utilizado para nuestras publicaciones y por los compañeros del interior; 2. Sobre la proposición hecha por los compañeros ven. en el extranjero y aceptada por el Comité Organizador del interior, ~~debe~~ que se realice una conferencia, en un cercano futuro, se decide modificarla en el sentido de que si esta conferencia ha de realizarse debe ser una conf. del PC de Ven. sobre la base de la realización del plan trazado por el Comité Organizador y nuestro delegado. Esta conferencia podrá efectuarse en un lugar cercano a Venz., con la participación de algunos c. dirigentes ven. en el exterior y un delegado de este B.- El propósito de esta conferencia será: a) analizar las experiencias habidas en la realización del plan de trabajo del Comité Organizador; b) elaborar un segundo plan para el trabajo futuro; c. discusión de los problemas políticos que han de levantarse en el curso de la realización del plan que se efectúa actualmente; d; establecer mejores y más seguras conexiones con el interior y de-